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Zitat von Curva_NORD 

Zitat von DB4 

Und weil Hecking nur Geld verbrennt hat er den Kader Krass verkleinert und
noch keine 3 Trainer entlassen!

Das einzig gute was Hecking bis jetzt gemacht hat ist das man auf Spieler der U21
baut. Das er noch keinen Trainer entlassen hat würde Ihn in der Situation lächerlich
machen. Er hatte ihn doch so groß präsentiert, dass er der richtige sei für einen
Neuaufbau. Die Position Sportdirektor ist einfach unnötig. Es geht so weiter wie in den
letzten Jahren egal welche Herrschaften den CLUB führen und so tritt unsere
Mannschaft auf. Hast du einen Chefanweiser der was kann, dann hast du auch Spieler
die was können. Verletzungen, Glück, Pech, kein Geld, all das sind Alibis. Das gleiche
wie Daumen hoch und rw

Zusammengefasst, schreibst du immer alles ist die letzten Jahre beim Club Schei.e. Würde das
jeden Tag an deiner Stelle einmal schreiben.

Es ist auch die nächsten Jahre so, du schreibst ja selbst, egal welche Herrschaften den Club
führen. Also auch neue Leute bringen uns nicht weiter. können also alles so lassen wie es ist,
alles hat also keinen Sinn.
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